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Association des parents du secondaire 
 

Comité des parents 
Réunion du 26 mars 2007 

Présents :  Berrendorf Marie – Françoise, Demanez Pascale, Dudant Sabine, Jadot 
Bénédicte, Petre - Sourdieau Carole, Simon Véronic,  Vandaudenard Geneviève, 
Vannieuwenhoven Catherine,  
 
Excusés : Serge Alarcia, Callebaut Marie, Chapelle Xavier, Marchand Isabelle, 
Stefanovic Eliane, Vanoverbeke Dirk. 
 
 

1. Carole fait le point sur la dernière réunion du PO :  
• discussion sur les comptes,  
• annonce de la démission du directeur du primaire, Marc Decastiaux  
• projet de scinder le primaire en deux implantations : une école 

fondamentale (de 2,5 ans à 8 ans) et une école primaire (de 9 à 12 ans) ;  
• les deux directrices ont fait état de leur réunion avec les parents de l’AP, 

en la qualifiant d’enrichissante.  
• En ce qui concerne une discussion au sein du PO avec les parents à propos 

de l’échec scolaire, deux membres du PO font remarquer qu’on ne peut à la 
fois refuser d’en parler au conseil de participation et au PO. La discussion 
avec les parents aura donc lieu en PO. Trois parents (Carole Petre, 
Catherine Vannieuwenhoven et Jean – Lux Van Scheydael, ont été invités à 
participer, le 3 mai, à une réunion préparatoire à cette réunion du PO. L’on 
peut s’étonner de la démarche à deux niveaux : n’est – ce pas aux parents 
de désigner leurs représentants ? N’y a – t il pas un risque que la sélection 
des points retenus comme points forts ne soient pas ceux que le CP aurait 
retenus ? Ces considérations mises à part, il apparaît en tout état de 
cause important de participer à cette réunion préparatoire.  

 
2. Le projet de PV de la rencontre avec les directrices le 26 mars est amendé et 

approuvé.  
 
3. Echo – bis : un article de synthèse sera proposé par Marie – Françoise.  

 
4. En ce qui concerne les activités à organiser pendant les délibés de juin, l’idée 

peut en être reprise pour autant qu’il y ait des candidats pour en assumer la mise 
en œuvre. 

 
5. Le 2 mai, une rencontre aura lieu avec un représentant d’Agora à propos des 

livres scolaires. Sabine compte prendre contact. NB : Bénédicte est volontaire 



pour aider Sabine. L’association des parents ne répondra pas à la demande 
d’encadrer les élèves lors de la Foire au Livres vu le peu d’utilité de leur présence 
l’année passée.  

 
6. Le point sur la soirée info – carrières : sur 52 élèves inscrits, 30 étaient 

présents. La formule était bonne et les échos sont très favorables. Néanmoins, 
cela s’est avéré très lourd pour les organisateurs. Il faut analyser les causes de 
l’absentéisme des élèves : date trop tardive dans l’année ? La proximité des 
vacances de Pâques ? Période des voyages scolaires ? Il faut souligner une 
importante mobilisation de l’AP du primaire. 

 
 

La prochaine réunion est fixée au 29 mai. 
 


